

Carta del Cardenal Sturla por las Vocaciones

A partir de junio, todos los primeros jueves, Mons. Daniel Sturla nos invita a rezar muy especialmente por las vocaciones.

30/05/2017

24 de mayo de 2017

Queridos amigos y hermanos:

El mes de junio es el mes vocacional. En este mes viviremos además la

fiesta de Corpus Christi y del Sagrado Corazón. Estamos llamados a vivir el mandato del Señor: "rueguen al dueño de los sembrados que envíe trabajadores para la cosecha" Lc 10,2. De ahí nuestro anhelo de revitalizar nuestra oración por nuevas vocaciones sacerdotales y consagradas. Como nos dice el Papa Francisco: "frente a la tentación del desánimo, sigan pidiendo al Señor que mande obreros a su mies". Los invito, como Iglesia de Montevideo, a que en el mes de junio acrecentemos nuestra oración confiada al Señor, sabiendo que su Providencia jamás nos abandona.

Lo que comenzamos en este mes de junio lo queremos prolongar cada primer jueves de mes, ofreciendo la eucaristía por esta intención, haciendo adoración eucarística o con el rezo del santo rosario.

Pediremos así con insistencia al Señor, por intercesión de la Santísima Virgen María, que suscite en los jóvenes los trabajadores que necesitamos para que su Nombre sea más amado y conocido en cada rincón de nuestra ciudad, y su Reino se extienda para gloria Suya y bien de nuestro pueblo

Con mi cariño y mi bendición

+ Cardenal Daniel Sturla sdb

Arsobispo de Montevideo

Carta del Cardenal -
Vocaciones20170530-231456.pdf

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/carta-del-cardenal-sturla-por-las-vocaciones/>
(08/02/2026)